

Más de US\$ 666 millones se transaron en Mercado Público el 2018 en El Maule

- Mipymes se adjudicaron el 46% de los montos de las compras públicas en la séptima región.

Más de US\$ 666.861.224 (419.978 millones de pesos) se transaron en el Mercado Público entre enero y diciembre de 2018 en la Región del Maule. De ese total, las micro, pequeñas y medianas empresas se adjudicaron un monto de 307.523.888 dólares, esto es, el 46% de lo transado a través de la plataforma de ChileCompra www.mercadopublico.cl.

Los rubros más demandados en la región fueron los de Servicios de Construcción y Mantenimiento (251.983.436 dólares), Equipamiento y suministros médicos (43.609.111 dólares) y medicamentos y productos farmacéuticos (25.141.229 dólares). Las principales órdenes de compra, entre enero y diciembre, fueron las siguientes:

Institución	Código orden de compra	Motivo de la compra	Proveedor	Monto comprometido en pesos (USD)
Servicio de Salud del Maule	2189-382-SE17	Diseño y Construcción Hospital Base de Linares	ASTALDI S.P.A.	122.538.623.172 (202.366.355)
Sevii VII Región	653-46-SE18	Construcciones de Obra Reformulacion Diseño Paso Bajo Nivel Calle 6 Sur en Linea EFE de Talca	Jorge A. Campos Sapiaín	7.932.521.862 (12.669.351)
Dirección de Obras Hidráulicas - MOPTT	1506-186-SE17	Mejoramiento y ampliación de sistema de agua potable rural en Santa Olga	Constructora CON PAX S.A.	7.712.251.506 (12.842.032)

Cabe recordar que las órdenes de compra en www.mercadopublico.cl, a partir de las cuales se calculan los montos, corresponden a compromisos y no a pagos de los organismos del Estado.

Las entidades que más invirtieron en la región en el periodo fueron el Servicio de Salud del Maule, con 136.382.251.594 pesos (223.595.700 dólares); el Hospital de Talca, con una inversión de 33.292.133.039 pesos (51.808.956 dólares) y el Servii de la VII Región, con 23.073.438.444 pesos (36.114.668 dólares).

Contexto nacional

Durante el 2018, en todo el país se transaron a través de ChileCompra US\$ 13.104 millones (8,4 millones de millones de pesos) lo que implica un crecimiento de 5,6% (real) en comparación con el año 2017.

Las entidades públicas –ministerios, servicios, hospitales, municipios, universidades y FF.AA.- emitieron más de 2 millones 383 mil órdenes de compra en el año 2018 en la plataforma de compras públicas, a más de 73.700 proveedores, el 92,7% de los cuales son micro y pequeñas empresas.

A nivel nacional, las micro, pequeñas y medianas empresas se adjudicaron el 53% de los montos, superando los 6.954 millones de dólares.

